

# Dieu comme compagnon de rando

« Il faut tout un village pour élever un enfant. » C'est avec cette maxime en tête qu'une dizaine de familles se sont retrouvées dans un chalet du village de Leysin. Retour sur un camp qui a permis de belles rencontres.

**PÔLE FAMILLES** Pendant trois jours, du 23 au 25 octobre, les 42 participant·es au camp Familles du Chablais vaudois ont vécu chaque jour des temps intergénérationnels, des temps libres et des temps par groupes. Le matin, après un temps d'accueil et d'impulsion thématique et biblique, nous avons pris le temps de jouer ensemble et le temps de nous reposer, le temps de rire et le temps de respirer. Puis, par groupe d'âge – 2 à 5 ans, 6 à 11 ans et les adultes –, nous avons travaillé les textes de l'Exode relatant la sortie d'Égypte.

Ce camp aura été l'occasion de se rencontrer à l'échelle régionale et, en même temps, à l'échelle humaine. Nous avons préparé ce camp, conçu par un comité issu des cinq paroisses du Chablais vaudois, avec la thématique : « Dieu comme compagnon de rando. » Ensemble, nous avons cheminé malgré la pluie et malgré les mauvaises surprises, comme lorsque nous avons dû vivre la première journée du camp en urgence dans une yourte de la commune de Leysin.

Pour conclure notre camp, nous avons vécu un temps de célébration au temple de Leysin reprenant les divers moments forts de la semaine. C'est cette fois le texte des pèlerins d'Emmaüs dans l'Évangile selon Luc qui nous a accompagnés. Les participant·es, grands-parents, parents, oncles et tantes, étaient issu·es des cinq paroisses et même d'autres régions du canton. Une expérience forte, enrichissante et fortifiante qu'il faudra renouveler... l'année prochaine !

▲ Sylvain Corbaz, pasteur



42 participantes et participants ont participé au camp Familles à Leysin du 23 au 25 octobre. © Eric Butticaaz